

Kapolres Magelang Targetkan Vaksinasi Anak Selesai Januari Ini

Agung Libas - [JATENG.INDONESIASATU.ID](https://www.jateng.indonesiasatu.id)

Jan 8, 2022 - 14:41



Kapolres Magelang Memantau Langsung Vaksinasi Anak Di Desa Grabag

MAGELANG - Setelah kegiatan Vaksinasi Massal dengan sasaran anak-anak dilaunching untuk seluruh tanah air, Polres Magelang berkomitmen untuk secepatnya dapat memberikan pelayanan vaksinasi secara baik, tepat dan aman terutama untuk anak usia 6-11 tahun.

Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K turun langsung ke lapangan guna memastikan proses kegiatan vaksinasi dapat berjalan dengan aman dan lancar.



" Terkait giat vaksinasi anak usia 6- 11 kita laksanakan percepatan, dikarenakan proses belajar mengajar saat ini dengan sistem PTM yang terbatas. Sehingga diharapkan dengan pencapaian vaksinasi anak 100% maka PTM dpt dilaksanakan 100% juga," kata Kapolres Magelang AKBP Mochammad Sajarod Zakun, SH., S.I.K sesaat setelah melakukan kegiatan Zoom Meeting Vaksinasi Massal secara serentak di Balaidesa Grabag, yang dipantau langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, dari Done Bale Rame Kabupaten Bandung, Jawa Barat, Jumat (07/01/2022).

Untuk itu menurut Kapolres, pihaknya akan menggandeng pihak Dinas Kesehatan, Kodim 0705/ Magelang serta relawan untuk bersama melaksanakan percepatan vaksinasi anak. Dirinya mengharapkan pada bulan Januari 2022 ini semuanya dapat diselesaikan.

" Saya himbau kepada seluruh orang tua yang memiliki anak usia 6-11 tahun agar mengikuti vaksinasi. Hal tersebut supaya imunitas anak meningkat sehingga dapat menangkal Covid-19," pesan Kapolres

Sementara, Kasi Humas Polres Magelang AKP Abdul Muthohir, SH mengatakan pada hari Jumat (07/01), Polres Magelang masih fokus kegiatan vaksinasi di wilayah Kecamatan Grabag yaitu Balai desa Grabag dan Balaidesa Banyusari. Namun pelaksanaan vaksinasi di Poliklinik Dokkes Polres Magelang juga tetap berjalan.

" Untuk di Balai desa Grabag hari ini kami berhasil memvaksin sebanyak 172 anak untuk vaksin dosis pertama, 7 Orang Dewasa untuk vaksin dosis pertama dan 657 orang dewasa untuk vaksin dosis kedua," lanjutnya.

Sementara untuk yang berlokasi di Balaidesa Banyusari, dirinya mengatakan jika telah memvaksin sebanyak 1 orang dewasa untuk vaksin dosis pertama dan 659 orang dewasa untuk vaksin dosis kedua.



Serta untuk yang melakukan vaksinasi di Gerai Vaksin Polres Magelang menurut Muthohir sebanyak 5 orang dewasa vaksin dosis pertama dan 15 orang dewasa untuk vaksin dosis kedua.

" Jadi untuk hari Jumat (07/01/2022) hasil yang kami capai sebanyak 1.516 orang yang telah tervaksin. Untuk jenis vaksinnnya adalah Coronavac, semuanya 758 vial," jelasnya.

Dijelaskan Kasi Humas jika Polres Magelang telah mempunyai agenda vaksinasi hingga 8 hari kedepan.(*)

Editor : Agung Lbs